
敬老の日にちなんで、子どもたちのおじいちゃんお

ばあちゃんへハガキを出したいと思います。 

対象はさくら、ゆり、すみれ組の子どもたちです。 

裏面はこども園で子ども達が作りますので、楽し

みにしていてください。 

 

       

 

 

 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

令和5年８月２５日 

あかねこども園 

帽子のゴムの部分はきつかったり伸びたりして

いませんか？お子様に合った長さに調節していた

だくようお願いいたします。 

≪敬老の日によせて≫ 

 

 

 

お知らせ 令和 5年度 あかね運動会 

 

昨年のアンケートよりコロナが落ち着いても各年齢ごとの入れ替え制での開催が良いという意見が多かったので 

今年度も入れ替え制で行います。 

 さくら・ゆり・すみれ組 

日時：９月 23 日（土祝） 9 時 00 分～ ゆり組  10 時 00 分～ すみれ組  11 時 00 分～ さくら組  

 場所：晴 一木公民館横グラウンド 雨 青少年体育館  

 雨の場合または気温が高い場合は、青少年体育館で開催しますが体育館は冷房もありませんので暑さと混雑を避け

るため一家族 2 人まででお願いします。   （グランドで開催される場合は参加人数の制限はしません。） 

 

たんぽぽ組は運動会に参加しない代わりとして、 

10 月 12 日（木）たんぽぽ組親子ふれあいデーを予定しています。一緒に

公園へ行き、身体いっぱい使って親子で遊ぶ内容を考えています。 

雨の日は、園の遊戯室で親子で身体を動かした後、親子で 

お弁当を食べて解散となります。詳細は後日お便りでお知らせします。 

この日はすみれ・ゆり・さくら組の遠足と同じ日です。 

 

10 月 12 日（木）すみれ・ゆり・さくら秋の遠足があります。徒歩で近く

の公園へ行って遊んできます。 

雨が降ってもお弁当の用意をお願いします。各年齢行先は違います。 

後日お便りでお知らせします。 

 

《これからの予定》 

〇9 月 6 日（水）ゆり・さくら組 お話の会 

〇9 月 7 日（木）・14 日（木） 

ゆり・さくら組運動遊び 

<すみれ・ゆり・さくら組 運動会リハーサル> 

〇９月 19 日（火） ９：００～ 

〇9 月 20 日（水） ９：００～ 

〇9 月 21 日（木） ９：００～ 

〇9 月 23 日（土祝） 運動会 

  晴：一木グランド  雨：青少年体育館 

《10 月の予定》 

〇10 月 2 日～16 日令和 6 年度入園・継続申請受付 

〇10 月 12 日（木）すみれ・ゆり・さくら組 遠足 

たんぽぽ組親子遠足  どちらも歩いていきます。 

たんぽぽ・ひよこ・もも組の 

おともだちは… 

低年齢の乳幼児が行事に参加しながら

集団で過ごすことは、子どもたちへの負

担が大変大きくなります。そのため運動

会はじめ、大きな行事には参加しません。

活動についてはそれぞれ年齢に合わせた

内容でお知らせする事があります。 

いつも感染症のご協力ありがとうございます。  

コロナウイルス感染症が５月より 5 類に引き下げられましたが、コロナ以外でも夏風邪、

ヒトメタニューモ等の感染症が出ています。熱が出た場合、解熱して 24 時間はお家の

方でも引き続き健康観察をお願いします。また、熱が下がっても咳が出ている場合は飛

沫感染で拡大することもありますので、症状が治まり食欲もあり、健康状態が良くなっ

てからの登園をお願いします。   

 

 日中はまだまだ暑い日が続き、思うように外へ出れませんが朝晩は少しづつ涼しく

なってきて、秋が近づいてきていることを感じます。 

 夏の暑さの疲れが出ないよう体調には気を付け楽しんでいきたいと思います。 

夏まつりありがとうございました！ 

先日の親子で輪踊りに参加していただきありがとうございました。熱中症警戒アラートが発令され暑さ指数が危険を示

していた為子どもの安全を考え、急遽園内で開催しました。開催後のアンケートでは、室内でよかった。との意見が多く

ありましたが、時間を遅らせては？園内は狭いので青少年体育館を利用したら？等いろいろご意見をいただきました。あ

りがとうございました。今後の参考とさせていただきます。私たちが大切にしていることは子どもが中心で、楽しんで出

来ているか？です。行事は保護者も参加し日々の保育と違い、戸惑ってしまうお子さんもいますが 

楽しんで参加できたらいいな。そして、それが保護者の方にも伝わるといいな。と思っています。 

これからも、いくつか行事がありますが、子ども中心に無理なく進めていきたいと思います。 

 


